

MARINOS GUIPUZCOANOS

MIGUEL DE SOROA (1)

La escasez de oficiales que experimentó la Armada con motivo del armamento de los buques que se alistaban en el puerto de Santander y que se habían construido en el astillero de GuarniZo, obligó Á admitir en su servicio a varios pilotos acreditados de la Marina mercante de los puertos de Cantabria, y entre ellos fué solicitado de teniente de navio, don Miguel de Soroa, el 14 de Diciembre del 29, embarcando como tal en el navio «San Fernando», con el que salió para Ferrol, presentándose en Cádiz al año siguiente.

Embarcado en diferentes navios hizo el curso por el Mediterráneo, y asistió á la conquista de Orán.

Embarcado en el navio «Príncipe de Asturias» salió de Cádiz en la expedición á Italia, en la que prestó buenos servicios hasta su muerte, ocurrida en el puerto de Espacia, á bordo de dicho navio, el 7 de Febrero de 1734, de resultas de enfermedad contraída en la campaña.

CAMILO RIGUER Y ZABECOE.



(1) Le creemos donostiarra. — N. de la R.